

LHG
R 001 F
REF



CANADA

Communiqué

N^o. 1

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE 17 JANVIER 1977

SIGNATURE D'UNE LETTRE D'INTENTION
ENTRE LA SOCIÉTÉ KAISER RESOURCES
LIMITED DE LA COLOMBIE BRITANNIQUE ET
LA COMPANHIA VALE DO RIO DOCE (C.V.R.D.)

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA
FEB 2 1977
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

En présence du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada, l'honorable Don Jamieson, et du ministre des mines et de l'énergie du Brésil, Monsieur Shigeaki Ueki, des représentants de la Société Kaiser Resources Limited de la Colombie Britannique et de la Companhia Vale do Rio Doce (C.V.R.D.), l'une des plus importantes sociétés brésiliennes de traitement du minéral de fer, ont signé aujourd'hui une lettre d'intention prévoyant l'achat par la société C.V.R.D., jusqu'à concurrence de dix pourcent du capital-action de la nouvelle mine de la société Kaiser en vue de l'exploitation d'un nouveau gisement de charbon dont la production annuelle est évaluée à 10 millions de tonnes. Cette lettre d'intention a été signée par Messieurs Edgar K Kaiser Jr, président directeur général de la société Kaiser Resources et Fernando Reis, président de la société C.V.R.D.

Située à proximité des installations actuelles de la société à Sparwood, Colombie Britannique, cette nouvelle mine sera mise en exploitation par le procédé de l'hydraulique minière.

Ce projet a été le résultat d'une entreprise conjointe (*Joint Venture*) entre la société Kaiser qui détient 70 pourcent du capital-action et des sociétés Mitsui Mining du Japon et Mitsubishi que détenaient, jusqu'à l'adhésion de la société brésilienne à ce même projet, 30 pourcent du capital-action.

En plus d'une participation au capital-action, la société brésilienne C.V.R.D. s'est engagée, si le projet se réalise, à acheter un minimum de 250,000 tonnes de minerai annuellement. Si l'acte de vente et autre transaction afférente au transfert des titres de propriété sont complètes avant la fin du présent semestre, la production de la nouvelle mine débutera en 1980.

La société Kaiser effectue présentement une étude de faisabilité ayant trait à l'expansion d'une mine de charbon située au Brésil. Cette étude pourrait éventuellement l'amener à participer à l'exploitation d'une mine de charbon à chauffage en territoire brésilien.

La société Kaiser a déjà expédié au Brésil, à titre d'essai, deux cargaisons de minerai de charbon provenant des exploitations actuelles de la mine et elle négocie présentement un contrat de fourniture à long terme allant jusqu'à 200,000 tonnes de minerai par année.

L'entente signée entre la société Kaiser Resources et C.V.R.D. est le résultat des négociations commencées il y a un an et qui ont été poursuivies lors de la première réunion, à Ottawa, de la commission mixte Canada-Brésil en novembre 1976 et a été discutée par le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson et plusieurs ministres brésiliens.